Hallo Kinder,

leider ist es momentan wieder so, dass ihr unseren Kindergarten nicht besuchen könnt. Ich kann mir gut vorstellen, dass euch nun an manchen Tagen bestimmt etwas langweilig Zuhause ist und deshalb möchte ich euch wieder kleine Ideen aus dem Atelier vorstellen.

In den letzten Tagen habt ihr sicherlich miterlebt, dass es draußen ein wenig geschneit hat. Vielleicht habt ihr sogar einen kleinen Schneemann bauen können!?

Ich möchte euch heute anbieten, selbst ein Schneemannbild zu gestalten.



Hierzu benötigt ihr:

- Blaues Tonpapier (etwas stärker, dann wabbelt es nicht so sehr)
- Wasserfarben inkl. Deckweiß
- Watte
- Wacholderbeeren
- Bastelkleber
- Schere

So geht's:

- 1. Zuerst solltet ihr das Tonpapier so zurechtschneiden, wie ihr es benötigt. Wenn ihr gerne einen ganzen Bogen gestalten möchtet, dann braucht ihr natürlich keine Schere.
- 2. Danach malt und tupft ihr, z.B. mit Wattekugeln, nach Lust und Laune Schneemänner und Winterlandschaften auf das Papier.
- 3. Das Ganze wird dann mit Wattekugeln und Beeren verziert. Ihr könnt statt Watte auch kleine Papierschnipsel als Schneeflocken verwenden.

So, nun wünsche ich euch viel Spaß beim Basteln!

Gabi







Heute möchte ich euch auch zeigen, wie ihr ganz einfach einen Eisbären malen könnt.



Hierfür benötigt ihr:

- Blaues Tonpapier
- Fingerfarbe inkl. Weiß
- evtl. etwas weißes und schwarzes Bastelpapier
- etwas Bastelkleber
- eine Gabel

oder

- einen Haushaltschwamm oder
- eine Spülbürste

So geht's:

- 1. Taucht zunächst die Gabel, den Schwamm oder die Spülbürste in weiße Farbe und tupft hiermit einen Kreis auf das blaue Tonpapier (ihr könnt auch die Ohren an den Eisbärkopf tupfen).
- 2. Lasst den Eisbärkopf nun erst einmal trocknen.
- 3. Nach dem Trocknen könnt ihr entweder mit Fingerfarbe die Augen, die Nase und die Schnauze des Eisbären auf den Kopf malen oder aus Bastelpapier ausschneiden und aufkleben.

Ich wünsche euch nun viel Vergnügen